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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию формирования финансовой стратегии предприятий 
Объектом исследования являются финансы хозяйствующих
субъектов, находящиеся в партнерских взаимоотношениях.
Предметом исследования являются финансовые стратегии взаимодействующих предприятий, а также теоретические и методические аспекты формирование данных стратегий с использованием теоретико-игровых подходов и экспертных оценок.
Цель работы состоит в развитии теоретических, методических и прикладных положений, определяющих возможность и необходимость по формированию финансовых стратегий взаимодействующих предприятий с использованием теоретико-игровых подходов и экспертных оценок.
 В первом разделе работы магистра описаны теоретические аспекты формирования финансовой стратегии по взаимодействию предприятий с использованием игровых подходов, а также финансовая стратегия предприятия: сущность, методические принципы и этапы формирования
Второй раздел посвящён анализу финансовой стратегии взаимодействия предприятия на примере компаний ООО Вириал и ООО Петропласт, произведена оценка развития реального сектора экономики в сфере промышленного производства.
На основе анализируемого материала был сделан вывод, что современные компании недостаточно полно используют различные приемы и методы, на основании которых осуществляется прогнозирование финансовых показателей деятельности предприятия и оценивается риск банкротства предприятий в условиях неопределенности.
В третьем разделе были рассмотрены предложения по дальнейшему развитию финансовых стратегий и приведён алгоритм формирования финансовой стратегии предприятия с использованием инструментария теории игр, который в дальнейшем сможет улучшить финансовую стратегию предприятий и избежать минимальных рисков потерь.
        

        
          This work is devoted to the study of the formation of the financial strategy of enterprises
The object of the study is the finance of business.
entities in partnerships.
The subject of the study is the financial strategies of interacting enterprises, as well as theoretical and methodological aspects of the formation of these strategies using game-theoretic approaches and expert assessments.
The purpose of the work is to develop theoretical, methodological and applied provisions that determine the possibility and need for the formation of financial strategies for interacting enterprises using game-theoretic approaches and expert assessments.
 The first section of the master’s work describes the theoretical aspects of the formation of a financial strategy for the interaction of enterprises using game approaches, as well as the financial strategy of the enterprise: the essence, methodological principles and stages of formation
The second section is devoted to the analysis of the financial strategy of the enterprise’s interaction using the example of Virial LLC and Petroplast LLC; the development of the real sector of the economy in industrial production is assessed.
Based on the analyzed material, it was concluded that modern companies do not fully use various techniques and methods, based on which forecasting the financial performance of the enterprise is carried out and the risk of bankruptcy of enterprises is assessed in the face of uncertainty.
In the third section, proposals for the further development of financial strategies were considered and an algorithm for the formation of an enterprise’s financial strategy using game theory tools was presented, which could further improve the enterprises ’financial strategy and avoid minimal risk of losses.
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